

viernes 16 de julio de 2021

Niña Pastori, Aitana y El Kanka, excepcional triplete para el segundo fin de semana de 'Las Noches del Foro'

Las nuevas propuestas de la programación musical de verano de la Diputación despiertan una gran expectativa entre el público onubense y visitante



[Descargar imagen](#)

artista ha demostrado que no hay género que no se pueda renovar.

Desde que se inició casi adolescente hasta la madurez de quien cumple sus bodas de plata, la de San Fernando se ha consolidado como un talento fundamental para toda una generación. Su voz, su nervio y el compromiso con sus raíces —tan innegociable como sus ganas de experimentar— han hecho de ella una de las intérpretes más respetadas y laureadas de nuestra música, y muy especialmente en el universo del flamenco. Pocos artistas han sabido conjugar como ella el purismo de su voz con las nuevas tendencias musicales.

Segundo fin de semana de 'Las Noches del Foro' 2021. Tras la excelente acogida del primero, vuelve la programación musical de la Diputación de Huelva para julio y agosto con un tres de los artistas con más seguidores en el panorama nacional: Niña Pastori, Aitana y El Kanka. El Foro Iberoamericano de La Rábida volverá a vibrar con ellos y con la música en vivo, tan esperada tanto por el público como por los cantantes, que juntos consiguen la magia del directo.

Esta noche el escenario rabideño recibe a la Niña Pastori, en plena celebración de sus 25 años de trayectoria artística. Una gira muy especial para conmemorar una efeméride que agiganta su leyenda. Tras más de dos décadas los escenarios, la

Mañana sábado será la noche de uno de los conciertos que más expectativas ha despertado de la programación: Aitana, considerada por muchos como la nueva artista femenina Pop más importante de la industria musical en España. Ser número 1 durante varias semanas consecutivas, su proyección internacional en América y un total de 14 galardones discográficos a nivel global lo demuestran.

La artista presenta en el Foro su esperada nueva gira “11 RAZONES TOUR”, con la que a lo largo de este año recorrerá toda la geografía española y en la que presentará en directo las canciones de su más reciente álbum “11 Razones”. Apostando por un estilo Pop-Rock fresco y melódico inspirado en los 2000, un sonido más contundente, donde predominan las guitarras saturadas, poderosas baterías y melodías inolvidables. Su repertorio también incluirá los temas más conocidos de su primer proyecto musical como “Vas a Quedarte”, “Teléfono” o “Nada Sale Mal”, entre otros, revisitados con diferentes arreglos y llevados a este nuevo concepto.

Las propuestas de julio se cierran el domingo 18 con El Kanka, nombre artístico de Juan Gómez Canca. Desde que empezó su carrera en solitario en 2007 el músico malagueño ha conseguido consagrarse como uno de los mejores artistas de la nueva generación de cantautores de España. Su música es un punto de confluencia de diferentes estilos y músicos, y se le asocian nombres como Robe Iniesta de Extremoduro, La Cabra Mecánica o Jorge Drexler entre otros.

La música de El Kanka alude a la canción afluencada, pero también al lenguaje del cantautor a la manera sudamericana, o al del folk-rock, incluso también al arte de la copla o el encanto del pop mestizo. Es esta variedad de registros lo que le ha impulsado a definirse como ‘kankautor’, para dejar entrever que su manera personal de contar historias con la ayuda de la guitarra no es la más frecuente.

Marcados por la calidad y la diversidad, los espectáculos de ‘Las Noches del Foro’ brindan una oferta amplia para todos los públicos, y que en el mes de julio tienen un denominador común: que se enmarcan en el llamado Festival boutique Cabaret Festival, una productora de conciertos y espectáculos con artistas de primer nivel adaptado a los requisitos y exigencias de la llamada “nueva normalidad”.

‘Las Noches del Foro’ son, junto al Festival de Teatro y Danza Castillo de Niebla las programaciones mejor valoradas tanto por la ciudadanía de la provincia de Huelva como por quienes nos visitan durante los meses de verano. Las joyas de la corona de la cultura estival. Como en todas las actuaciones culturales promovidas por la Diputación de Huelva, ambas regresan garantizando todas las medidas de seguridad para la protección de la salud y con el respeto en todo momento a la normativa en materia de espectáculos en espacios públicos.